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- Деревянные балки пока еще выдерживают вес самого потолка, парт, шкафов,
«изоляции» в виде шлака, но никто не дает гарантию, что в один момент учебного
процесса все это вместе со школьниками не полетит вниз на головы сверстников,
обучающихся ниже…При действительно аварийной ситуации бездействовать и брать
ответственность за жизни детей никто не намерен.

  

Специалисты отмечают, что в штатном режиме, еще в конце июля, все школы Белогорска
прошли ежегодную процедуру по приемке в преддверии учебного года. Обязательное
комиссионное обследование провели и в здании по ул. Садовой. Претензий надзорных
органов к состоянию пожарной сигнализации, безопасности в плане СанПина не было.

  

- Здание ветхое, построено еще в конце 30-х годов прошлого века. Но таковыми
являются школы и детские сады Белогорска в большинстве, - говорит председатель
комитета по образованию Ирина Губина. - Во всех образовательных организациях
систематически ведется косметический ремонт. Ежегодно из городского бюджета
направляются деньги на укрепление материально-технической базы: меняются окна,
утепляются стены, ремонтируются крыши и вентиляции. Сумма вложенных средств
исчисляется миллионами. Но этого, конечно, мало. Чтобы привести в идеальное
состояние все учебное хозяйство, нужны сотни миллионов. Пока таких денег нет,
поэтому решения о таких ремонтах принимаются в экстренных случаях.

  

Какими будут ремонт здания по ул. Садовая,9 и сроки его проведения, будет известно
после акта обследования специализированной организации и выданных ею
рекомендаций. Планируется, что появится акт к 1 сентября.

  

- Очень жаль, что директор гимназии не обратилась с этим вопросом как только
завершился прошлый учебный год. Упущена возможность устранить аварийную
ситуацию в течение летнего периода. Теоретически это можно было сделать в сжатые
сроки. Так же, как в средней школе № 11 в 2014 году, - отметил глава Белогорска
Станислав Мелюков.- Сейчас действовать будем исходя из тех условий, что есть.
Примем все возможные меры для ускорения процесса. Приоритет – это безопасность
детей. Понимая переживания родителей, связанных с временным размещением
гимназистов в другом здании, готов создать некую экспертную группу из числа
родителей, которые будут приходить ко мне или курирующему заму раз в неделю, чтобы
мы отчитывались о том, что уже сделано. Подчеркну, что Гимназия была, есть и будет. Я
решения о ее закрытии принимать не буду. Это моя принципиальная позиция.
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Вместе с тем, в комитете по образованию говорят, что здание по ул. Красноармейская, 6
способно вместить 5 классов гимназистов. Около 140 учеников с 5 по 9 классы
продолжат получение общего среднего и дополнительного образования в области
рисования, хореографии, пения в полном объеме, с теми же преподавателями, что были
и ранее.

  

-  Все условия для сохранения профильности допобразования будут соблюдены, -
говорит замглавы по социальной политике Галина Бурмистрова. - Получать общее
образование согласно действующему законодательству ученики 5 и 9 классов будут в
первую смену, с 6 по 8 класс - во вторую. В зависимости от этого будут построен и
учебный процесс. Расписание – это не догма. Для вновь прибывших гимназистов,
безусловно, будет выбран оптимальный возможный вариант получения знаний и
навыков. Глава города поставил задачу устранить аварийную ситуацию так быстро, как
только это возможно. Даже в самом худшем варианте, предполагаем, уже на следующее
1 сентября, гимназисты в полном составе вновь придут в здание по ул. Садовая, 9.
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